

## Plan d'action de la fédération « LCGB-Ecoles Privées »

Le 8 juin 2011, une nouvelle fédération du LCGB, dont le rayon d'actions est axé aux écoles privées au Grand-Duché de Luxembourg, est créée.

Le but de cette fédération est d'apporter du support à nos délégués et de mieux répondre aux besoins des salariés des écoles privées qui occupent une place de plus en plus d'importance dans le système scolaire luxembourgeois.

L'accent principal du travail de la nouvelle fédération est mis sur des actions spécifiques :

- Intégration des délégués et des membres des écoles privées dans les activités nationales et internationales du LCGB ;
- Présentation de la nouvelle fédération :
  - a) auprès du personnel dans les écoles privées luxembourgeoises et internationales ;
  - b) par la publication de pages spéciales dans le « Soziale Fortschrëtt » resp. dans les mois à venir par la publication régulière d'un flyer « d'Privatschoul » ;
  - c) lors d'une entrevue avec Madame la Ministre de l'Education Nationale et de la Formation Professionnelle, Mady Delvaux-Stehres ;
  - d) prise de contact avec les autres organismes professionnels actifs dans le domaine de l'éducation:
  - e) prise de contact avec des syndicats étrangers actifs dans le domaine de l'éducation.
- Préparation des candidats pour les élections sociales en 2013. A travers des actions ciblées et des contacts personnels, des candidats et de nouveaux membres devront être recrutés, pour renforcer la position du LCGB dans les écoles privées. Les candidats du LCGB seront présentés aux électeurs dans des brochures et des articles à travers la presse syndicale et nationale.

L'ambition de la nouvelle fédération « LCGB-Ecoles Privées » est de devenir la première adresse de contact pour tous les salariés des écoles privées luxembourgeoises ou internationales au Grand-Duché de Luxembourg.